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Чтоб люди жили - не тужили,

  

и не грустил хозяйский глаз!

  

      

А ДАВНО, СКАЖИ, НАРОД, ЕСТЬ У НАС

  

ВОДОПРОВОД?

  

В зрительном зале СОЦа многолюдно - здесь собрались неравнодушные к судьбе малой
родины жители, на отчетную конференцию главы Манчажской сельской
администрации. На первых рядах почетные гости: А.А. Константинов, глава округа, М.Н.
Копытов, депутат Законодательного Собрания Свердловской области, В.И. Кожев,
заместитель главы округа, А.П. Власов, председатель Думы АГО, Е.А. Спешилова,
начальник Управления образования, Н.Е. Богатырева, начальник УКСТ и МП, С.Л.
Омельков, директор МБУ «Старт», А.А. Бахтерев, директор ООО «Агрофирма
Манчажская». Перед конференцией в здании конторы сельхозпредприятия совместно с
А.А. Константиновым и М.Н. Копытовым состоялось совещание с работниками
агрофирмы по вопросам социально-экономического развития округа и дальнейших
перспектив развития хозяйства.

  

А.В. Кустов, глава администрации, сделал обзор деятельности, выделил положительные
результаты работы, обозначил проблемы. На нашей территории проживает 2090
человек (Манчаж - 1871, д. Токари - 110 и д. Кадочниково - 109 человек). Из них
трудоспособного населения - 855 человек, пенсионеров - 597, учащихся - 242, а
дошкольников - 121, молодежи - 420. Функционируют 18 предприятий, учреждений и
филиалов; предпринимательством занимаются четыре земляка. Градообразующее
предприятие насчитывает 279 работников.
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Бюджет освоен полностью. Во всех населенных пунктах производится ремонт уличного
освещения (функционируют 209 светильников). Весной прошел субботник по уборке
территории кладбища - вывезено шесть машин мусора. Чистились автобусные остановки,
берега пруда, косилась трава по улицам. Здесь была отмечена работа В.Г. Чернова.
Произведен анализ воды в ключиках, она соответствует норме. Приобретены
информационные таблички. В зимнее время своевременно производилась чистка дорог
от снега. В летний период осуществлено грейдирование с подсыпкой всех стоящих на
балансе дорог. Покрашен пешеходный переход у школы. Также глава рассказал о
средствах, направленных на содержание тротуаров и мостов, площадок ТКО,
ликвидацию несанкционированных свалок и санитарную уборку.

  

По линии МЧС проведены все мероприятия: страхование двух прудов, противопожарное
опахивание населенных пунктов, наполнение пожарных водоемов, расчистка дорог к
ним. Огромную работу ведет В.И. Шаров, манчажский участок «Водоканала», несмотря
на высокий износ водопроводов, старается не допускать аварий или устраняет их в
сжатые сроки. Был частично отремонтирован водопровод на проблемном участке улиц 8
Марта и 1 Мая на средства, выделенные администрацией АГО. В 2024 году планируется
ремонт водопровода по всей ул. 8 Марта, где также многие годы существует проблема с
водой, утверждается смета. Особо была отмечена работа наших газовиков, запустивших
газ второй очереди по улицам Советской, 1 Мая и переулку Советскому.

  

Александр Владимирович поблагодарил руководителей учреждений соцсферы, которые
ответственно и творчески подходят ко всем мероприятиям, направленным на воспитание
духовно-нравственных ценностей, приобщение к спорту и организацию полноценного
досуга, и подчеркнул:

  

- Наши старания сводятся к единой цели - делать жизнь жителей нашей территории
стабильной, качественной и благополучной.

  

Глава наградил грамотами С.А. Лукоянова (Совет ветеранов), С.И. Кардашина (школа),
В.И. Шарова (участок «Манчажский»), Е.М. Смирнову, курирующую волонтерскую
деятельность, направленную на сбор гуманитарной помощи участникам специальной
военной операции на Украине и меня, как руководителя общественного движения
«Манчажцы - родному селу».

  

УЧИМ, ВОСПИТЫВАЕМ, СТРОИМ, ЗАЩИЩАЕМ - СВОЮ ТЕРРИТОРИЮ
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ВМЕСТЕ РАЗВИВАЕМ

  

В 2023 году нашему движению исполнилось десять лет. За это время сложились
традиции по осуществлению благотворительных акций, направленных на оказание
внимания старожилам села. Проводим мы и массовые народные гуляния на природе:
«Рождественский хоровод», «Под покровом Петра и Февронии», «Манчажские
Спасы-2023», с привлечением воскресных школ района, взрослых и детских казачьих
коллективов г. Красноуфимска. Здесь огромную поддержку оказывают наш Приход во
главе с настоятелем иереем Павлом Лоскутовым, театральная студия, Общественный
совет и ветераны ОМВД, Совет ветеранов, библиотека, сотрудники СДК, клуб
«Посиделки», профком агрофирмы.

  

Н.И. Кузнецова, директор школы, представила результаты учебного процесса,
перечислила учащихся - медалистов и тех, кто вышел на региональный уровень
олимпиад; рассказала о Движении Первых, мероприятиях и объединениях
дополнительного образования, школьном театре. А.Г. Кислицина, заведующая
филиалом ЦКД и НТ, сообщила, что в семи любительских объединениях и клубах 79
участников; проведено 233 мероприятия, в том числе пять муниципальных фестивалей.
Т.В. Булатова, заведующая библиотекой сказала, что обслуживается 750 читателей, а
фонд составляет 13428 экземпляров. Работают они по программам: «Формирование
информационной безопасности в сети Интернет», «Весь мир большой от А до Я откроет
книжная страна», «Здоровье-XXI», «Патриот. Гражданин. Читатель». С.А. Лукоянов
рассказал о сборе фотографий для создания Стены памяти, об участии в районном
турслете и слете пенсионеров, о взаимодействии со школой и общественностью. Е.М.
Смирнова рассказала о волонтерской деятельности. Участницы «Посиделок»
изготавливают маскировочные сети, окопные свечи, сухой армейский душ, браслеты
выживания, теплые вещи, подушки; закупают медикаменты, собирают продукты питания,
средства гигиены и многое другое. А.В. Кустов вручил грамоты всем членам клуба. А.В.
Кардашин, депутат Думы округа, обратился с предложением найти способ выделения
субсидии на ремонт СОЦа, или включения его в программу реконструкции и ремонта.

  

ВЕТЕРАНОВ ТРУДА НЫНЧЕ СЛАВИМ,

  

ДА И С ВЛАСТЬЮ ВЕДЕМ ДИАЛОГ
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На конференции выступила и О.А. Цивунина, начальник Управления соцполитики,
ознакомила с основными направлениями социальной поддержки. Она пригласила на
сцену манчажцев В.М. Волкова, Т.В. Логинову и Т.В. Люцко, где А.А. Константинов и
М.Н. Копытов торжественно вручили им удостоверения ветеранов труда Свердловской
области.

  

Обзор главных направлений в социально-экономическом развитии района осуществил
глава округа. Алексей Андреевич остановился на предстоящих в марте выборах
Президента России, рассказав о формах голосования и о викторине «Опорный край»,
посвященной 90-летию Свердловской области.

  

Интересным стал и диалог жителей с представителями власти. Обсуждались вопросы:
новое здание для стоматологии, оканавливание улиц перед весенним паводком,
демонтаж трубы старой кочегарки в Манчаже, подключение здания деревенского клуба
к отоплению и возобновление его работы, ремонт дороги, чистка русла ключика и озера,
строительство остановки для учащихся в Кадочниково.

  

После конструктивной работы жители поставили оценку «удовлетворительно», что
подтверждает огромную совместную работу во благо развития территории.

  

Татьяна КОСТЫРЕВА
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